

[Accueil \(https://laprovince.sudinfo.be\)](https://laprovince.sudinfo.be) >

[L'ACTU DE MONS-BORINAGE \(/271/sections/lactu-de-mons-borinage\)](/271/sections/lactu-de-mons-borinage)

Près de 250 caméras vont surveiller la région de Mons-Borinage



La région de Mons-Borinage est de plus en plus surveillée. - D.R



Par [Charly Mercier \(/50864/dpi-authors/charly-mercier\)](/50864/dpi-authors/charly-mercier)

Journaliste La Province

| Publié le 21/09/2021 à 18:59

Même si ce n'est pas un petit investissement, les zones de police et les communes de notre région se munissent de plus en plus de caméras. Ce lundi soir, Saint-Ghislain a par exemple voté l'acquisition de nouvelles caméras. Au total dans les 13 communes de Mons-Borinage, près de 250 caméras sont actives ou le seront d'ici peu. Attention, vous êtes filmés !

Le nombre de caméras dans la région de Mons-Borinage ne cesse d'augmenter.

Chez nous, c'est la police boraine qui a été pionnière en la matière. Au total sur les cinq communes que couvre la police boraine, 46 caméras sont en place. « Elles permettent une rotation à 360 degrés, elles possèdent un zoom optique et numérique puissant mais aussi une vision nocturne par infrarouge avec des images en haute définition. Des patrouilles sont aussi programmées automatiquement par les opérateurs. Nous attendons maintenant la livraison de cinq caméras fixes supplémentaires. Il faut savoir que certaines communes disposent ou ont comme projet d'acquérir également des caméras de leur côté », ajoute la police boraine.

Cinq nouvelles caméras à Saint-Ghislain

C'est d'ailleurs ce que la Ville de Saint-Ghislain vient de faire en achetant cinq nouvelles caméras. Cela a été voté ce lundi soir. « Le but n'est pas d'être intrusif mais d'en savoir plus et de remédier à certains problèmes. C'est une première étape », se réjouit François Roosens (MR), président de la commission de l'aménagement du territoire.

« Lors du conseil communal de ce lundi, nous avons d'ailleurs voté, à l'unanimité, les 55 points de vigilance dans l'entité de Saint-Ghislain où pourront être installées les caméras dites « mobiles ». Il y aura donc une tournante entre tous ces points de vigilance, disposés dans tous les villages de l'entité. C'est un outil important dont on ne peut pas se passer. Cela engendra plus de civilité et de respect dans l'entité de Saint-Ghislain. Je l'espère. »

Jurbise bientôt sous haute surveillance

Dans la zone de Sylle et Dendre, Jurbise disposera bientôt de 114 caméras sur son territoire ! Un chiffre conséquent, qui représente presque la moitié de toutes les caméras installées dans notre région. « Par contre sur Lens, il n'y en a aucune » explique le commissaire Hars de la police de Sylle et Dendre. « À Jurbise, il s'agit actuellement de caméras urbaines. La commune étendra bientôt son potentiel. »

Lire aussi

Jurbise va installer un total de 114 caméras de surveillance sur son territoire!
(<https://laprovince.sudinfo.be/813125/article/2021-07-28/jurbise-va-installer-un-total-de-114-cameras-de-surveillance-sur-son-territoire>)

Même si les 114 caméras ne sont pas encore toutes actives, les emplacements ont déjà été choisis et validés par la police. Cela ne devrait donc plus être qu'une question de temps.

« Continuer à acheter »

Du côté de la police des Hauts-Pays, le chef de corps Patrice Degobert reconnaît qu'entretenir leurs 40 caméras a un impact budgétaire. « Nous avons aussi six caméras mobiles. C'est certain que nous voudrions toujours avoir une caméra à un endroit où il n'y en a pas. C'est d'ailleurs une des raisons pour laquelle nous voulons acquérir davantage de caméras mobiles. Grâce au projet « Be Wapp », chaque commune de la zone de police des Hauts-Pays a pu récolter 25.000 €, que nous investirons dans différents types de caméras avec une plus grande intelligence. »

Peu à Mons

Étonnamment, la zone de police Mons-Quévy ne compte que 28 caméras : 26 à Mons et 2 à Quévy. « Une quinzaine de caméras sont installées dans les endroits fréquentés, c'est-à-dire la Grand'Place, le Marché-aux-Herbes, la rue d'Havré ou encore la rue de Nimy. Elles sont d'ailleurs fort utiles aux policiers dans leur travail quotidien », explique-t-on au cabinet du bourgmestre.

Lire aussi

Quévy: une caméra pour surveiller les endroits propices aux dépôts sauvages
(<https://laprovince.sudinfo.be/715236/article/2020-12-28/quevy-une-camera-pour-surveiller-les-endroits-propices-aux-depots-sauvages>)

La commune de Quévy avait d'ailleurs affirmé que chaque village serait équipé d'une caméra d'ici la fin de la mandature. Au total, 10 devraient être installées.

Lire aussi

Deux caméras de vidéosurveillance et bientôt dix à Quévy
(<https://laprovince.sudinfo.be/627445/article/2020-08-25/deux-cameras-de-videosurveillance-et-bientot-dix-quevy>)

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) :[Saint-Ghislain \(Hainaut\)](#),
[\(/901/locations/saint-ghislain-hainaut\)](#), [Mons \(Hainaut\)](#),
[\(/931/locations/mons-hainaut\)](#), [Nimy \(c.f. Mons\)](#),
[\(/1861/locations/nimy-cf-mons\)](#), [Quévy-le-Petit \(c.f. Quévy\)](#),
[\(/4074/locations/quevy-le-petit-cf-quevy\)](#), [Havré \(c.f. Mons\)](#),
[\(/2277/locations/havre-cf-mons\)](#), [Jurbise \(Hainaut\)](#),
[\(/3074/locations/jurbise-hainaut\)](#), [Lens \(Hainaut\)](#),
[\(/1175/locations/lens-hainaut\)](#), [Marche-en-Famenne \(prov. de Luxembourg\)](#),
[\(/1251/locations/marche-en-famenne-prov-de-luxembourg\)](#),
[Quévy \(Hainaut\)](#),
[\(/2417/locations/quevy-hainaut\)](#)

Notre sélection vidéo